

## PRESSESPIEGEL

11.01.2018

finanzwelt:  
JDC treibt Blockchain voran  
(Online-Ausgabe)

finanzwelt  
Das Fachmagazin der Finanzbranche

### JDC treibt Blockchain voran

11/01/2018



Foto: © Elnur - stock.adobe.com

**Blockchain ist mehr als Bitcoin: Um das Potenzial der möglicherweise revolutionären Technik ausschöpfen zu können, hat die JDC Group AG nun eine neue Institution ins Leben gerufen und ein neues Tochterunternehmen gegründet. Auch ein Personalwechsel wurde bekannt gegeben.**

Die JDC Group AG startet die dritte Stufe ihrer Digitalisierungsstrategie und hat ein Blockchain-Lab gegründet. Wie das Wiesbadener Unternehmen mitteilte, wird damit, nach der Etablierung der Berater- und Endkunden-App allesmeins und der Akquisition der Online-Plattform Geld.de, der nächste logische Schritt in den Weiterentwicklung zur führenden Prozess- und Serviceplattform für Finanzprodukte vollzogen. „Wir wollen die Stärken der Blockchain-Technologie zur Entwicklung von kundenorientierten Finanz- und Versicherungsprodukten nutzen und Privatkunden und Unternehmen intelligente Lebens-, Gesundheits- und Finanzentscheidungen erleichtern“, so die JDC Group in ihrer Pressemitteilung.

#### Blockchain bietet zahlreiche Möglichkeiten

Durch die Blockchain können durch eine Abfolge (Chain) von verschlüsselten Datensätzen (Blocks) auf dezentralen Rechnern Transaktionen direkt zwischen Vertragspartnern durchgeführt werden. Somit wird bei den Transaktionen nicht nur Geld und Zeit gespart, sondern die Daten können aufgewertet und intelligent verknüpft werden („Inter-Operabilität“). Der hohe Kryptographie-Standard der neuartigen Technik macht die Transaktionen zudem deutlich sicherer als jede andere Transaktionsform. Deshalb wird der Blockchain ähnliches revolutionäres Potenzial wie dem Internet zugetraut.

## PRESSESPIEGEL

„Als führender Abwicklungstechnologie-Dienstleister und Marktteilnehmer mit den wohl meisten Schnittstellen zu Produktgebern/Datenquellen im deutschsprachigen Finanz- und Versicherungsmarkt, 16.000 Vermittlern und 1,3 Millionen Kunden ist die JDC Group prädestiniert dafür, die Blockchain-Technologie als erster in diesem Bereich professionell einzusetzen und damit in der Kundenbeziehung zum Durchbruch zu verhelfen“, kommentiert **Dr. Sebastian Grabmaier**, CEO der JDC Group AG die Neugründung. „Dabei haben wir das Wohl unserer Privat- und Geschäftskunden im Fokus, die künftig selbst entscheiden können, ob und wie ihre Daten benutzt werden.“

### Von Ex-Google Manager geleitet

Geleitet wird das Blockchain-Lab der JDC Group von **Stefan Bachmann**. Der Ex-Google Manager war im vergangenen Jahr zum neuen **Vorstand berufen worden**.

„Wir positionieren uns bewusst mit dem Fokus auf Blockchain-Technologie und fernab des Bitcoin-Hypes“, erläutert Bachmann in einem ersten Statement. „Mit unseren bereits vorhandenen IT-Lösungen, unserer modernen Infrastruktur zur Abwicklung von Finanztransaktionen und dem entstehenden Projektteam als Grundlage sind wir exzellent in der Wertschöpfungskette positioniert, um Smart Contracts und relevanter Produktgestaltung auf Basis der Blockchain-Technologie im Versicherungs- und Investmentbereich zum Durchbruch zu verhelfen.“

### Neue Tochter gegründet

Wegen der Gründung des Blockchain-Labs hat die JDC Group zudem im liechtensteinischen Triesen die Tochter JDC-B-LAB GmbH gegründet. Als Grund für die Wahl des Fürstentums nannte JDC, dass der dortige Finanzstandort für innovative Geschäftsmodelle auf Basis von Blockchain-Technologie die ideale Basis biete. So hat Liechtenstein als eines der ersten Länder der Welt ein funktionierendes Krypto-Gesetz eingeführt.

**Hier** können sich Interessierte für zukünftige Informationen registrieren. Einen vertiefenden Einblick über die Strategie und die Entwicklung der Blockchain-Technologie wird JDC Ende des Monats in einem „Whitepaper geben. Zudem werden alle an der Entwicklung der Blockchain-Technologie interessierten Marktteilnehmer zu umfassender Diskussion eingeladen.

### Neuer Leiter Investor Relations

Auch einen personellen Wechsel gab die JDC Group bekannt: So hat zum Jahreswechsel **Ralf Funke** die Verantwortung für den Bereich Investor Relations übernommen. **Ingo Middelmanne**, bislang Interim Manager, wird sich neuen Aufgaben widmen und dem Unternehmen in beratender Funktion weiterhin zur Verfügung stehen. (ahu)